

## Nuevo Centro de Creación para el Maule



**LINARES.** Cerca de 60 escolares se reunieron para idear cómo debiera ser el nuevo Centro de Creación (Cecrea) que el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, junto con la Universidad de Talca, proyecta instalar en la Región del Maule.

La denominada “Escucha Creativa” se realizó en el Campus Linares de la casa de estudios y forma parte de la labor que realizan ambas instituciones desde 2023.

“Este es un primer hito de la alianza 2024 y nos permitirá explorar la instalación de un Centro de Creación en el Maule, un espacio de desarrollo creativo, pero que también considera una interacción permanente con la comunidad universitaria”, destacó Karin Saavedra Redlich, directora General de Vinculación con el Medio de la Universidad de Talca.

Por su parte, Pablo Rojas Durán, jefe del Departamento de Educación de la Subsecretaría de las Culturas y las Artes, explicó que se busca “estructurar un programa conjunto que cuente con una infraestructura en la Universidad, y que la operación y gobernanza de este proceso se realicen en colaboración”.